

# *Le Sénat mexicain se prononce pour l'élargissement des liens avec Cuba*

---



Mexico, 7 janvier (RHC).- Le Sénat du Mexique s'est prononcé pour la création d'un mécanisme de dialogue permanent avec Cuba et pour un plus grand dynamisme dans les liens économiques avec notre pays.

Les sénateurs ont approuvé un document qui exhorte le Secrétariat aux Relations Extérieures à établir un instrument de dialogue dans l'agenda bilatéral avec les autorités de Cuba, afin d'aborder des thèmes comme la migration, les investissements, l'exploitation d'hydrocarbures dans le Golfe du Mexique ainsi que les échanges et le développement scientifique et technologique.

Le Sénat mexicain a également demandé au gouvernement fédéral de renforcer les relations économiques entre nos deux pays en vue de la signature d'un Traité de Libre Échange.



**Radio Habana Cuba**